



## Die Rheinbrücke



**D**as ist die Rheinbrücke. Sie verbindet mein Rheinfelden mit dem Schweizerischen Rheinfelden und wurde 1912 eingeweiht. Genau in ihrer Mitte verläuft die Grenze zwischen Deutschland und der Schweiz. Außerdem führt sie zu einer kleinen Insel im Rhein, dem „Inseli“, auf der früher mal eine Burg gestanden hat.

Bis zum Bau einer neuen Brücke an der Autobahn fuhren hier täglich unzählige Autos. 2008 wurde sie für alle Fahrzeuge - außer dem Stadtbus, Taxis, Mofas, Traktoren und Fahrrädern - gesperrt. Vor ihrer Eröffnung standen an der gleichen Stelle unzählige Vorgängerbrücken, die jedoch im Laufe der Geschichte immer wieder durch Hochwasser, Eis oder Brände zerstört wurden.

